



Pièces	<b>Studio</b>
Superficie	<b>43 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83412396</b>
Prix	<b>360 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

A Vendre à Cannes dans le quartier du Palm Beach, grand appartement de 43 m2, situé au 4ème étage de la résidence. Organisé aujourd'hui en grand studio mais possibilité de cloisonner le coin nuit en vraie chambre. Beaux aperçus mer du balcon et du coin nuit. Idéal pour un pied à terre ou investissement. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur site: [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)

*For sale in Cannes in the Palm Beach district, large apartment of 43 m2, located on the 4th floor of the residence. Organized today in a large studio but possibility of partitioning the sleeping area into a real bedroom. Beautiful sea views from the balcony and the sleeping area. Ideal for second home or investment. Information on the risks to which this property is exposed is available on the website: [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)*

## AZUR EDEN IMMOBILIER

8, avenue de la Reine Astrid - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

